



Morena sigue adelante con su proceso de selecci n de candidato y ayer han dado a conocer el primer corte de los resultados de la encuesta. No hay sorpresas, Delfina G mez encabeza las preferencias.

Seg n los n meros de Morena, que ayer conocimos en boca de su l der nacional, Mario Delgado, en segundo lugar estar  Higinio Mart nez.

Como tambi n hab amos previsto, la diferencia de votaci n entre ambos es amplia. La secretaria de Educaci n un poco arriba del 47 por ciento, mientras el senador texcocano casi 29, muy grande la diferencia como para que haya lugar a dudas.

Las y los dem s aspirantes, est n demasiado atr s como para integrarlos a la discusi n, incluso el propio Higinio Mart nez est  lejos de poder competir.

El dilema para Morena est  centrado justo en esos n meros tan buenos que, seg n su l der, arroja Delfina G mez.

Por una parte, est  como espada de Damocles la posibilidad de que Higinio Mart nez, desde su poderoso segundo lugar, no apoye a la ganadora y eso ser  un golpe dur simo para la candidata.

Luego, est  el hecho de que Delfina G mez no parece estar muy convencida de querer participar, mucho menos encabezar la campa a. Ese s  es un problema grave para Morena.

### **Las batallas en el Congreso**

Mientras tanto, los diputados se han ido de vacaciones, sin pensar en per odos extraordinarios ni nada parecido, con lo que ser  bueno que utilizaran muy bien su tiempo vacacional para reflexionar.

Y es que ahora los legisladores mexicanos andan extra creativos y hay de todo, sobre todo exhortos.

Quien sabe si ya saben los diputados que  stos son como llamados a misa, de los que el destinatario puede darse por enterado y ya est .

En fin, que la C mara de Diputados vuelve a la vida con una intensidad que llama la atenci n, muy colorido todo y hasta interesante.

Sin embargo, esperamos que se vuelva m s productivo este asunto, porque entre gritos y sombreroazos se nos pueden ir otros tres a os.

Hay que decir que no cabe duda que esta Legislatura ha venido a revitalizar la pol tica mexicana, como se esperaba y ya era necesario, pero es tambi n ya urgente que empiece a generar transformaciones reales y enfrentar temas controversiales, m s all  de las batallas pol tico electorales.